



Montmorillon la terreur. Debout, de g. à dr. : Aymon, Morillon, Robichon, Murua (ex-Limoges), Guillot Roland, Thomas Jacques, Lemenan (ex-Reims) ; au premier rang : Mocieau, Guillot Jean (ex-Racing Club de Paris, Nantes et Grenoble, entraîneur), Ponsolle (ex-Limoges), Pellegrini (ex-Rennes), Fillion, Morlat. Manquent sur cette photo : Outman, Lachaume, Surry, Nedeau, Tartaud, Rocher.

sont plus longs. Or, chez nous, on est à l'usine dès le lendemain. Vous me direz que je vais loin... Attendons de voir comment va se dérouler cette saison... »

L'EXEMPLE POUR LES JEUNES

M. Marbeuf lui est optimiste. « Grâce à Guillot, « Pellé », Lemenan, nos jeunes vont faire très certainement de gros progrès techniques. Déjà notre avant-saison a été très prometteuse avec des victoires sur Châtellerauld, Limoges (C.F.A.), Nantes et un match nul avec l'Entente. Et surtout le football pratiqué était bon. C'est cela qui est encourageant. »

Montmorillon compte actuellement une centaine de licenciés dont quarante-cinq jeunes. Très souvent, les deux ailiers de l'équipe première sont des cadets, Claude Lachaume et Daniel Molteau singulièrement fiers de jouer aux côtés des « maîtres techniciens » Guillot et Pellegrini, les deux inters de l'équipe. Car, avec une paire d'inters de cette qualité, Montmorillon est fidèle au W.M. et un des demis n'est autre que le frère de Jean Guillot, Roland, 28 ans, qui jouait à Chatou dans le temps, travaille maintenant à l'usine et aurait pu atterrir à un moment au Stade Rennais. Toute la région commence à

avoir les yeux tournés vers Montmorillon et tous les Montmorillonais, M. Marbeuf en tête, prétendent avec une belle assurance que « Montmorillon pratique un football bien plus agréable que Poitiers » qui opère pourtant en C.F.A. En fait, Montmorillon, c'est la « participation » la plus complète, football-usine, l'un poussant l'autre et inversement. Et comme maintenant l'équipe intrigue tout le monde, c'est le

onze de Division d'Honneur le sollicité de France pour jouer des matches amicaux. D'ailleurs Montmorillon s'est engagé à recevoir Reims à la suite précisément du départ de Lemenan. Ce jour-là, il y aura avec Guillot, Pellegrini, Kopa, Muller, Lemenan et quelques autres un drôle de « plateau » dans la petite sous-préfecture qui commence à désertier la chasse — et pourtant — pour les joies du football.



Président : Jean Ranger. Vice-présidents : MM. Marbeuf, Morlat, Arthaud. Secrétaire : M. Griffon. Secrétaire adjoint : M. Venassier. Trésorier : M. Barrat. Président des supporters : M. Bertrand.

UNE EQUIPE JEUNE

Jean Guillot dispose en gros d'un effectif de 17 joueurs et son équipe type est la suivante : Gardien : **Georges Aymon**, 25 ans. Il travaille aux usines Ranger.

Arrière droit : **Jean Robichon**, 32 ans. Employé municipal.

Arrière central : **Philippe Lemenan**, 26 ans et demi. Agent commercial aux usines Ranger.

Arrière gauche : **Paul Murua**, 24 ans. Travaille à Limoges.

Demi droit : **Roland Guillot**, 28 ans. Travaille à la comptabilité de l'usine.

Demi gauche : **Dominique Morillon**, 23 ans. Chef d'équipe à l'usine.

Ailier droit : **Bernard Ponsolle**, 22 ans. Vient de Limoges. Recordman d'Académie du 100 m.

Inter droit : **Jean Guillot**.

Avant centre : **Homère Cutman**, 24 ans (« un Noir genre Touré », précise Guillot). Vient d'Angoulême.

Inter gauche : « **Vanni** » Pellegrini.

Ailier gauche : **Jean-Claude Fillion**, 22 ans.

Outre ces titulaires, Guillot dispose de :

Michel Surry, un inter, **Guy Tartaud**, un ailier, **Claude Nedeau**, un arrière, **Jean-Pierre Coutant**, un ailier, **Jacques Rochet**, un gardien, et **Jacques Machette**, un inter. Actuellement tous militaires et qui ont tous joué en équipe première.

Il y a aussi **Jean Morlat**, un ailier ou arrière de 23 ans, **Jacques Thomas**, un arrière de 19 ans, **Claude Lachaume** et **Daniel Molteau**, des ailiers de 17 ans.